## Vorsitzwechsel der Freikirchen in Österreich

**Von Daniel Fankhauser** Bundeskoordinator der Freien Christengemeinde-Pfingstgemeinde in Österreich



Am 14. September 2015 übergab Pastor Walter KLIMT nach zwei arbeitsintensiven Jahren sein Amt als Vorsitzender des Rates der Freikirchen in Österreich an Pastor Edwin JUNG. Die Stabübergabe fand im Rahmen eines Gottesdienstes der projekt:gemeinde in den Räumlichkeiten der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien statt.

Im Vordergrund der Veranstaltung stand der Dank an Gott selbst, ohne dessen Führung jedes menschliche Handeln ohnehin vergebens wäre. Rainhard Kummer bedankte sich im Namen des Rates der Freikirchen in Österreich bei Walter KLIMT für sein Engagement in den zwei Jahren seit der staatlichen Anerkennung und bereits davor. Diese Gründungsjahre haben allen – im Besonderen dem Vorsitzenden – außerordentliche Opfer abverlangt. Neben einem Grußwort von Seiten der evangelischen Kirche kam auch

Ao. Univ.-Prof. DDr. Karl SCHWARZ aus dem Kultusamt im Bundeskanzleramt zu Wort. Er bedankte sich für die bisherige gute Zusammenarbeit und wünschte Edwin JUNG für die bevorstehenden Herausforderungen Gottes Segen. Aus aktuellem Anlass betonte er außerdem die Mitverantwortung der Kirchen in Bewältigung der prekären Flüchtlingssituation in Europa. Edwin JUNG bedankte sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen. Es war ihm wichtig zu betonen, dass mit einem wachsenden Maß an Verantwortung eine demütige Haltung einhergehen müsse.

Am Samstag, dem 19. September 2015 wurde dann in der Heimatgemeinde von Pastor Edwin Jung, in der Freien Christengemeinde Braunau, gefeiert. Gäste aus Politik und Kirchen, sowie Mitglieder aus den benachbarten Freikirchen fanden sich zu feierlicher Übergabe und Sektempfang ein.

Gemäß der Verfassung der Freikirchen in Österreich rotiert der Vorsitz des Rates in einem Rhythmus von zwei Jahren innerhalb der fünf freikirchlichen Bünde. Von 2013 bis 2015 hatte Walter KLIMT, Pastor der projekt:gemeinde im dritten Wiener Bezirk diese Funktion inne. Bis 2017 fungiert Edwin JUNG, Pastor der Freien Christengemeinde – Pfingstgemeinde Braunau als Vorsitzender. Stellvertretender Vorsitzender wird Reinhold EICHINGER, Pastor im Bund evangelikaler Gemeinden in Österreich.

"Freikirchen in Österreich" ist der Zusammenschluss fünf freikirchlicher Bünde, der 2013 gemeinsam die staatliche Anerkennung als Kirche erreichte. Ihr gehören über 160 Kirchengemeinden und über 20.000 Gläubige an.







Photos: Copyright: Patrick Rager 2015